

#### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, octubre 2 de 2024.

<u>Q</u>







TEMAS DESTACADOS:

Anuncian bloqueos en la Panamericana
Google Noticias

Destinos paranormales en Colombia

Espacios de diálogos

# No permitiremos bloqueos durante la COP: afirmó Alejandro Eder sobre posibles protestas indígenas



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

**LO MÁS RECIENTE** 

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Alcaldía de Cali

<u>CALI</u>

Miércoles 2 de Octubre, 2024

Frente a los anuncios de bloqueos por parte de las comunidades indígenas del Cauca durante la realización de la COP16 en Cali, las autoridades locales y nacionales manifestaron su preocupación, pero también reiteraron la importancia del diálogo y la participación pacífica.

Las declaraciones del alcalde de Cali, Alejandro Eder; la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro; y la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, coinciden en el llamado a que no se recurra a vías de hecho y que se aprovechen los espacios de participación que ofrece la conferencia.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, fue enfático en su postura sobre la necesidad de mantener la calma y fomentar el diálogo durante la COP16.

"Esta COP va a ser un espacio de diálogo y escucha. Habrá una cumbre indígena durante el evento, y en ese sentido, la invitación es a que no son necesarias las vías de hecho para ser escuchados. Habrá indígenas no solo de Colombia, sino de todo el mundo, por lo que este es el momento para que todos trabajemos para dialogar y escucharnos en paz", declaró Eder.

Además, el alcalde dejó claro que no se permitirá que las protestas escalen a bloqueos o manifestaciones violentas.

Desde el Puesto de Mando Unificado, PMU, se tomarán todas las medidas necesarias para que la ciudad mantenga el orden y la tranquilidad durante el evento internacional.

#### La Gobernadora instó al Gobierno Nacional a intervenir

Por su parte, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, también expresó su posición respecto a las manifestaciones anunciadas.

Subrayó que las comunidades indígenas tienen un papel fundamental en las discusiones de la COP16, especialmente en los temas relacionados con el cambio climático y la defensa de los recursos naturales.

"Informamos al PMU nacional para que el Gobierno venga, hable con ellos, dialogue y prevenga que vaya a ver cualquier tipo de cualquier tipo de problema. Tengo que decir que los indígenas son importantísimos en esta COP, ellos van a tener una PreCOp, van a estar en asamblea, van a incidir en las negociaciones que se hacen en la Zona Azul, así que no hay necesidad de venir a generar protestas", señaló la gobernadora.

## Ministra de Ambiente defiende la participación indígena

La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, también se pronunció sobre la situación, destacando que el Gobierno Nacional dio todas las garantías para que los pueblos indígenas tengan una participación activa en la COP16.

"El Gobierno Nacional ha generado todas las garantías de participación incluyendo una PreCOP Amazónica, una PreCop de los pueblos indígenas del mundo, aquí en Bogotá, y va a ser uno de los puntos de negociación política más importante que va a haber en la COP entre los gobiernos: la aprobación del plan de trabajo de los pueblos indígenas", explicó Muhamad.

La ministra destacó que los pueblos indígenas, no solo de Colombia, sino de todo el mundo, serán parte fundamental de las decisiones que se tomen en la COP16.

Afirmó que están en permanente diálogo con los líderes indígenas y que su movilización pacífica es un derecho constitucional.

Sin embargo, hizo un llamado a que estas manifestaciones respeten los derechos de los demás ciudadanos y no afecten el desarrollo del evento.

